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≪会長挨拶≫ ～～～ 七生中のチームワーク ～～～    PTA 会長 峰尾 浩文                     

七生中 PTA 会長になってもう 6 か月が経ちました。七生中学校行事の運動会から始

まり、もうすぐ合唱祭です。この 6 か月間で七生中 PTA はこういった学校行事の受付

などのお手伝いを PTA イベントの如く各委員会、行事登録等の皆様により笑顔で取り

組んでいます。『できることを出来る範囲で楽しく活動！』という形で保護者全員が七生

中学校の生徒たちを応援していると実感した６か月間でした。 

ここで、皆様にも各委員会の取り組みをご紹介したいと思います。各学年委員会は、

行事ごとに学年の取りまとめ。文化教養委員会は、家庭教育学級講座や給食試食会など

の企画、運営。校外委員会は、生徒たちの安全、安心のためのハザードマップの更新、

育成会で地域活動への協力、広報委員会は、広報紙『ななおの窓』を発行して保護者、

地域に七生中情報を提供してくれています。スマイル委員会は、『あいさつの七生中』を

生徒、先生、保護者が一体となって取り組み、制服リサイクルなどの活動もしています。

選考委員会は、各委員会が活動しやすいように準備、学校との調整し取りまとめをする

本部役員を選出する役目を果たしています。現在、本部を筆頭に先生たちと一緒に合唱

祭を盛り上げるべく PTA 合唱の練習に励んでいます。今後も皆様と一緒に七生中の生

徒たちを応援していきたいと思います。 

 

≪校長先生挨拶≫         七生中校長 秋野 宏之 

皆さんこんにちは。9 月は学校公開週間を実施し、２１日の土曜日は、道徳科の授業

公開に加えて、授業と並行して保護者、地域、学校がお互いに意見を交換する「意見交

換会」を行いました。参加者はそれほど多くはありませんでしたが、お互いの立場で子

どもたちに関われることを考え、共有する貴重な時間を過ごせました。来年は更に多く

の保護者の皆様にも参加していただければと願っています。 

３年生は 9 月 12 日から、修学旅行で京都・奈良に行ってきました。３日間、班で行

動する時間がほとんどで、生徒も緊張した中で見学場所をまわってきました。見学地で

学ぶことも多かったと思いますが、班行動や宿舎での生活を通して、人との協力の必要

性や思いやりの心の大切さを学んでくれたようです。 

来週には全校生徒で取り組む合唱祭があります。この大きな行事を経験することで、

一人一人が成長することを期待しています。当日は保護者の皆様にもお手伝いいただく

ことになりますが、どうぞよろしくお願いします。   
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☆執行部より担当の活動報告☆  

 峰尾会長  執行部・市 P 協副会長・役員理事 

7/ 5 (金) 学校評議委員会 

7/ 6 (土) 第１回家庭教育学級 

7/10(水) 市 P 協 わくわくデザインの会・第１回理事会（日野市民会館） 

日野の教育環境をデザインするために８つの地区に分かれて対話 

      （南平小・豊田小・七生中の三校で実施） 

7/24(水) 市 P 協 いのちのわ 

7/25(木) 市 P 協 調査広報委員会 

8/10(土) 学校長と要望書の提出の最終確認 

8/22(木) 市 P 協 学校支援ボランティア協議会 

8/26(月) あいさつ運動 

      要望書の提出（市役所 学校庶務課に提出） 

※内容については七生中学校 HP に掲載中 

8/28(水) 市 P 協 調査広報委員会 

9/ 4 (水) 市 P 協 役員会   

9/ 9 (月) 市 P 協 PTA 入退会届について 

9/18(水) 学校給食評議会（学校・PTA・市役所・委託業者との意見交換など） 

10/5(土)  スポーツ交流会（ふれあいホール）    

 松石副会長  市 P 協理事・中学校部会 

7/10(水) わくわくデザインの会 

      第１回理事会（日野市民会館） 

8/30(金) 第２回中学部会（日野二中）             

9/18(水) 第２回理事会 

      第３回中学部会（日野市役所） 

      行政懇談会テーマ決め 等 

10/4(金) 第４回中学部会 

      行政懇談会に対する話し合い 

10/5(土) 市 P 協 スポーツ交流会（ふれあいホール） 

 沼口副会長  市 P 協研修委員会 

7/24(水) 第２回研修委員会（中央公民館） 

スポーツ交流会と研修会打合わせ 

8/24(水) 第３回研修委員会（中央公民館） 

スポーツ交流会対戦抽選・研修会打合わせ 

9/25(水) 第４回研修委員会（中央公民館） 

スポーツ交流会最終確認・研修会打合わせ 

10/4(金) スポーツ交流会前日準備（南平体育館・ふれあいホール） 

10/5(土) スポーツ交流会（ふれあいホール） 



 長谷川副会長  七生中地区青少年育成会     

    7/12(金) 七生中地区青少年育成会定例会 

    7/18(木) 育成会 広報小委員会｢ななお｣59 号の内容・担当について 

        7/20(土)、22(月)～25(木) ラジオ体操 

    7/20(土) 豊田小まつり             

 会計 

 6/27(木)・7/18(木)・10/3(木) PTA 会費納入のお願いの手紙発行・依頼 

   9/21 現在 回収率 99% 

☆各委員会より活動報告☆ 

 １年学年委員会 

6/29(土) 1 学年合同委員会・第 2 回 1 年学年委員会 

10/7(月) 修学旅行会社説明会参加・第 3 回 1 年学年委員会 

 ３年学年委員会 

6/27(木)  卒業記念品（卒業証書ホルダー）発注 

7/ ２(火) ようそこ先輩記念品（図書券）購入  

7/10(水)  進路説明会にてお茶出し、 

9/19(木)  卒業証書ホルダー納品   

   9/21(土)  卒業証書ホルダー検品  

 ６組学年委員会  

10/3(木) マラソン大会飲み物差し入れ 

 文化教養委員会 

7/ 6(土)  第１回家庭教育講座「高校生活に向けての取り組みについて」実施 

7/17(水) 第１回家庭教育講座担当 活動報告印刷・配布 

9/ 7(土)  第２回家庭教育講座担当 給食試食会打ち合わせ・資料印刷  

9/13(金) 第２回家庭教育講座 ｢給食試食会｣実施  

 広報委員会 

   7/19(金) 「七生の窓」第１号発行 

9/21(土)  第 2 回広報委員会  

 校外委員会 

    7/18(木)・19 (金) ひやりマップ 印刷・配布  

9/13(金)  育成会参加 

 スマイル委員会 

7/ 1(月)・8/26(月)・10/3(木)   あいさつ運動  

9/21(土) 第２回制服リサイクル  

 選考委員会 

 6 /29(土) 名簿確認 

 10/ 8(火) 第 2 回選考委員会  

  10/11(金) 役員選考用紙配布   10/18(金)役員選考用紙回収・開票  



お知らせ 

＊東京都選抜メンバーとしてハンドボール部３年生６名が選出され、関東中学生選抜大
会兼 JOC ジュニアオリンピックカップ関東ブロック予選会に出場しました。PTA 会則
の規定に基づきお祝い金をお渡ししました。 
結果、第３位となり、全国大会（12/22～）出場決定！！おめでとうございます！ 

＊9/18(水)市 P 協第 2 回理事会にて、ハンドロウル一式が抽
選で当選しました。 
使用方法など皆さんで考え、大切に使っていきましょう。 

＊10/5(土)ふれあいホールにて市 P 協スポーツ交流会（ハンド
ロウル大会）があり、七生中からは校長先生・副校長先生・大
竹先生・真壁先生・PTA５名、豊田小から３名が参加し、七生
中単独チーム・豊田小合同チームの 2 チームで参戦。 
入賞・特別賞をいただきました！ 

＊10/23(水)の合唱祭に向けて 

・PTA 合唱出演の皆さん、練習ご参加ありがとうございまし
た。当日はその成果を出し切って大いに楽しみましょう！来
年もたくさんの方のご参加お待ちしています。 

・合唱祭では学年委員・スマイル委員の方々にお手伝いいた
だきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

・今年度は DVD/BD の購入方法が変わります。合唱祭当日（受付にて）と 10 月 29
日(火)（学校にて）、受付はこの 2 日間のみです。ご注意ください。詳しくは 10 日
に配布いたしました購入申込書をご覧ください。 

＊10/27(日)育成会主催スポーツまつりinななお（第29回）が七生中で開催されます。
カレー作りのお手伝い募集中！！ よろしくお願いいたします。 

 ＜検討中の議題について＞現在、次の事項について話し合いをしています。 
①自宅等での印刷費について ②サークル活動補助費 ③慶弔規定 お祝い金について 

④PTA 入会届・退会届について ⑤個人情報の取り扱いについて 

 ＜NP メールについて＞ 
 現在、七生中では PTA 活動のお知らせや行事登録へのお手伝いの依頼アンケート、

学校からの情報提供等のため、NP メールを活用しています。しかし、お手伝いの依頼

アンケートについては、登録数に対して開封率が 3 割程度で、運用上課題となっていま

す。PTA 活動の重要なお知らせも配信していますので、受信された場合は、必ず最後ま

で確認していただきお手伝い参加アンケートなど回答いただくようお願いいたします。 

 

 

 

 

編集ひとりごと  道徳の意見交換会にて・・・ 

通学路のお掃除をしてくださる地域の方がいます。誰かに依頼された訳でもなく、

皆さんに気持ちよく通ってもらいたいし、こういう活動が皆さんのお手本になれば

いいとおっしゃっていました。とても素敵な行動ですよね。もし、その場に居合わ

せたら、「いつもありがとうございます」と感謝の気持ちを声に出して伝えたいな、

と思いました。 

次回の運営委員会は、１１月２７日（水）1９：０0 から 
七生中食堂にて開催いたします。開催の見学は PTA 会員なら誰でもできます。会場の都合上、
見学したい場合は、執行部メール nanaopta@yahoo.co.jp にご連絡ください。 


